

L'association « aux Actes Citoyens » n'est pas qu'une organisatrice de spectacles, elle crée du lien social, de la relation intergénérationnelle, elle offre des possibilités de formation à tous âges, elle suscite la créativité, l'imagination et permet l'expression en ouvrant des scènes à de très nombreux jeunes...

Par exemple, lors des Journées Mondiales de la Commedia dell'arte, une convention de stage a été signée avec un jeune lycéen Louis Battin-Court. Louis sait ce qu'il veut, il est déterminé et souhaite devenir monteur vidéo. Il a déjà été en stage à France 3 et là, il a eu une opportunité extraordinaire, se former, avec des professionnels de haut niveau, à l'occasion d'une manifestation de renommée mondiale, organisée pour le compte de la Ville de Nancy par l'association « Aux Actes Citoyens ».

Louis a du talent, il est intéressé et travailleur, il va réussir. Il a choisi de réaliser son rapport de stage sous la forme d'une vidéo qu'il a montée lui-même, la voici.